

Borealis et Haropa – Port de Rouen inaugurent le quai rénové de Grand-Quevilly

Aujourd'hui, mardi 26 septembre 2017, Borealis et Haropa – Port de Rouen inaugurent le quai de Grand-Quevilly, en présence notamment de la Préfète de la région Normandie, de la 9^{ème} Vice-Présidente du Conseil régional de la Normandie, du Président de la Métropole Rouen-Normandie, des maires de Grand-Quevilly et de Rouen, après un peu plus d'un an de travaux de rénovation.

Des travaux de rénovation menés en collaboration avec Haropa – Port de Rouen

En 2013, lorsque Borealis a fait l'acquisition de GPN (ancienne filiale de Total) spécialisée dans la production d'engrais, l'entreprise avait pour objectif d'accroître le transport de sa production par voie fluviale et par voie maritime, en nombre et en taille de navires, afin d'exploiter toutes les potentialités du quai de Grand-Quevilly, une fois réhabilité.

En 2015, un accord a été conclu avec le Grand Port Maritime de Rouen pour rénover le quai de Grand-Quevilly, ainsi qu'avec le Conseil régional qui a également participé aux financements de la rénovation. En parallèle, Borealis a réalisé d'importants investissements sur le site de Grand-Quevilly pour permettre le renforcement de ses volumes de production et de ses ventes à l'export.

Le quai de Grand-Quevilly permet d'accueillir des navires jusqu'à 15 000 tonnes

La réhabilitation du quai de Grand-Quevilly soutient les activités du site de Borealis Grand-Quevilly, qui produit des fertilisants solides. En effet, le quai qui se trouve à seulement quelques centaines de mètres des usines de production, permet d'accueillir de plus gros navires, mesurant en moyenne 80 mètres, et pouvant transporter jusqu'à 15 000 tonnes. Deux zones ont été aménagées : une pour les navires maritimes et l'autre pour les bateaux fluviaux.

Au total, le quai de Grand-Quevilly permettra à Borealis d'exporter jusqu'à 500 000 tonnes d'engrais par an, aussi bien en Europe, qu'hors-Europe. « *Le quai de Grand-Quevilly va nous permettre de renforcer nos ventes à l'export via notre site de Grand-Quevilly et ainsi répondre au mieux aux demandes et attentes de nos clients français et internationaux* » a expliqué Markku Korvenranta, Vice-Président exécutif de l'activité Chimie de Base de Borealis, lors du discours d'inauguration.

De nouveaux investissements sont prévus pour tirer parti des potentialités du quai réhabilité

Borealis prévoit d'investir environ 25 millions d'euros dans des solutions logistiques permettant d'atteindre l'objectif de 500 000 tonnes de ventes à l'export par an. Ces investissements porteront notamment sur l'installation d'un tapis permettant l'acheminement des produits des magasins de stockage de l'usine vers le quai, ainsi qu'une nouvelle unité automatique de conditionnement des produits en big bags (contenants de 600 kilos).

FIN

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Fatiha Appraoui
Responsable communication
Tel.: 02 35 67 40 70
e-mail: fatiha.appraoui@borealisgroup.com

Borealis est un fournisseur majeur de solutions innovantes dans le domaine des polyoléfinés, des produits chimiques de base et des fertilisants. Le siège de Borealis se situe à Vienne en Autriche. Borealis compte des clients dans plus de 120 pays et emploie quelques 6 600 collaborateurs dans le monde. En 2016, le groupe a enregistré un chiffre d'affaires de 7,2 milliards d'euros et un bénéfice net de 1 107 millions d'euros. Mubadala, par l'intermédiaire de sa société holding, détient 64% de Borealis, les 36% restants appartenant à OMV, une compagnie intégrée de pétrole et gaz internationale basée à Vienne. Borealis fournit des produits et des services à ses clients dans le monde entier, en collaboration avec Borouge, une joint-venture réunissant Borealis et ADNOC (Abu Dhabi National Oil Company). www.borealisgroup.com
